

# 池小だより



鹿沼市立池ノ森小学校  
TEL 0289-75-3664  
文責 小高 トシ子

## いよいよ夏休み

先月から猛暑が続いています。校庭や校舎内において熱中症対策を講じ、子供たちの体調に気を配りながら教育活動を行っています。今年度より鹿沼市内小中学校全校に2学期制がスタートしました。前期の終業式が10月10日(金)となるため、前期の途中で夏休みを迎えます。(夏休み7/19~8/31 44日間)

新年度スタートから約4か月。子供たちは毎日元気に生活することができました。様々な活動に「考えること、そして自分で判断すること」に重点を置き、教育活動を行って参りました。学習や実行委員会の企画運営等で「自分で考えること」が少しづつ身についてきました。今後も基礎基本の定着や思考・判断・表現力の育成に努め、さらなる学力の向上を目指していきます。保護者の皆様、地域の皆様には本校教育への御理解、御協力に感謝いたします。今後とも温かい御支援をよろしくお願ひいたします。



お囃子の練習のようす(全校生)

## 6月25日 授業参観・学級懇談会

6月25日 5校時 授業参観が行われました。おうちの人や学校運営協議会委員のみなさんが参観してくださいました。子供たちは、普段通りにそれぞれの課題を一生懸命に取り組むことができました。

〈2, 3年生・体育〉



〈4, 5年生・学級活動〉



〈6年生・外国語〉



### 給食についての説明会



来年度から本校の給食が北犬飼地区共同調理場からの受配校になります。市教委、共同調理場より2名の方が来校され令和8年度からの給食について御説明いただきました。

### 学校運営協議会が行われました。



自己紹介後、校長より学校経営の説明を行い、委員の皆様から御承認をいただきました。情報交換では、子供達の様子から「あいさつ」についての話題があり、以前より大きな声であいさつが出来るようになったとのお褒めの言葉をいただきました。いつも温かく見守っていただきありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

## 6/5 馬頭琴と揚琴コンサート



文化庁 青少年劇場巡回公演「馬頭琴と揚琴コンサート」が体育館で行われました。馬頭琴はモンゴルの楽器で楽器の上には馬の形の彫刻があることが特徴です。弦を弾きます。揚琴(ヤンチン)は中国の楽器で、金属弦を竹製の棒で打弦して音を出します。それぞれの違いのある楽器がコラボした演奏を聴かせていただきました。モンゴルの季節や馬の鳴き声の曲、みんなが知っている日本の曲もありました。すぐ目の前で奏でる美しい音色に時間を忘れて聞き入りました。ホーミー(モンゴルの独特な声の出し方)に挑戦する児童もいました。なかなか聴くことのできない楽器を聞くことができ、とても貴重で素敵な時間でした。

## 7/3 安全安心対策委員会



池ノ森小学校区安全安心対策委員会が行われました。始めに、夏休みの過ごし方について児童指導主任から説明し、その後委員の皆様からそれぞれのお立場で安全安心対策についての御意見をいただきました。交通安全面、防犯面、熱中症対策、野生動物対策等です。貴重な御意見や情報をいただきました。改めて地域の皆様から見守られ生活できていることに感謝です。安全安心対策委員の皆様お忙しい中ありがとうございました。

## 7/7 竜巻避難訓練



今回は児童へ訓練実施の予告を行わず「竜巻警報が発令されました。」という校内放送をから、竜巻避難訓練が行われました。休み時間であり、各自がそれぞれの場所で過ごしている時間帯です。自分で考え判断して避難を行いました。竜巻から身を守るために、友達と声をかけあった子もいました。どのようなところに避難をしてどのような姿勢をしたらより安全か、命を守ることができるかなど「考えること」を実践し今後に活かせることのできた避難訓練となりました。

## 学校訪問（共同訪問）

7/9(水)県・市教育委員会の学校訪問が行われ、16名の指導者の方々が来校されました。2、3校時は研究授業が行われました。

### 5年 国語「みんなが使いやすいデザイン」



相手に伝わるよ  
うな報告文にする  
ためにICTを活用  
し観点に沿って読  
みアドバイスを伝  
え合う協働的な授  
業が展開されました

### 5, 6年 道徳「ロレンゾの友達」(友情・信頼)



資料(物語)の3人の主張  
を通して自分は誰を選ぶか  
を自由に話し合い、友達との  
関係を見つめさせて  
「眞の友情とはどのようなものか」に迫る授業が展  
開されました。